

高等部3年生環境学習

パッカー車しゅうしゅうしゃ(ごみ収集車)がやって来た！！



近くで見ると大迫力のパッカー車でした。操作ボタンを見せてもらったり、運転席に乗せてもらったりしました。



吹田市の分別表を見ながらクイズに答えていきました。大きさによって分別方法が違うということを知りました。



パッカーマンがパッカー車に変身し、車の仕組みを教えてくださいました。

10月11日(月) 高等部の環境学習で、吹田市役所環境課からパッカー車がやってきました。本物のパッカー車は近くで見ると大きくて迫力がありました。職員さんが操作ボタンを押しながらごみを投入する様子を見て「かっこいい！！」と拍手喝采でした。質問コーナーでは「どんな時にやりがいを感じますか。」と、もうすぐ卒業を控えている3年生らしい質問が出ました。「真夏や真冬、雨の日の回収作業は厳しいと感じることがあるけれど、地域の方にありがとう！ご苦労様！と声をかけてもらったときにやりがいを感じます！」と答えていらっしゃいました。今回の授業でごみを回収してくれる方のことを考えてごみを出すことの大切さや、働く方々の気持ちを知ることができました。「また来てほしいです。」と職員の方に直接伝える生徒もいました。

